

LA INDEPENDENCIA

DIARIO CATÓLICO DE INFORMACIÓN UNIVERSAL

Almería. AÑO VII. Num. 2.161

5 CÉNTIMOS

Oficinas: Belay, 2

5 CÉNTIMOS

Lunes, 2 de Noviembre de 1914

DATOS INTERESANTES

El Ejército y la Marina de Turquía

Las noticias telegráficas ya publicadas, y las que hoy damos en la sección correspondiente, acerca de los actos que Turquía ha realizado contra Rusia, lo que autoriza a suponer una próxima intervención de aquella en el pavoroso conflicto europeo, hacen oportunos los datos que seguidamente insertamos sobre las fuerzas terrestres y marítimas del imperio otomano.

El ejército

Hasta fecha reciente, el servicio militar en Turquía era teóricamente obligatorio para todos los musulmanes, mientras los cristianos hallábanse excluidos del ejército. El número de los últimos de la Turquía europea excede al de las mitades (3.500.000 por 2.500.000), y además habitan en Turquía asiática tres millones y medio de cristianos. En Arabia no existe el servicio obligatorio, y están exentos igualmente las tribus de árabes y kurdos del Asia menor, así como también el distrito de Constantinopla. Es taban, pues, merced a los efectos del ejército turco en unos 11 millones de musulmanes y cerca de 25 millones de súbditos de diversas religiones.

En el nuevo régimen se reconoce la ventaja de incorporar al ejército a los cristianos, y con fecha de Agosto de 1899 se promulgó un decreto por el cual se hace extensivo el servicio obligatorio a los musulmanes. Pero esta modificación introducida en la ley de Reclutamiento ha tropezado en la práctica con extraordinarias dificultades.

El servicio empieza para los turcos cuando cumplen los veinte años y dura otros veinte. El servicio en activo, llamado *Nizam* se presta por un espacio de nueve años, y en la forma siguiente: tres años en filas y seis en la reserva. Sin embargo, en la práctica suele prolongarse ese período. Para el soldado a formar parte del *Redif* o segunda línea, en la que permanece otros nueve años, y, finalmente, *Mustahfiz*, otros nueve años en el *Mustahfiz*.

Los reservistas se encuentran sujetos a una convocatoria anual para tomar parte en maniobras durante seis semanas, y los que pertenecen al *Redif* tienen la misma obligación un mes cada dos años. Los reclutas del anual contingente, que exceden del número pedido para completar las fuerzas en activo, constituyen una reserva especial, practican ejercicios que duran nueve meses en el transcurso del primer año y treinta días en los años sucesivos.

El *Redif* se divide en dos clases. Componen la primera los que han estado tres años en activo y han cumplido los seis de *reserva activa*, y a la segunda pertenecen los que por diversas causas no han prestado el servicio en filas, y pasan al *Redif* luego de una superficial preparación militar.

En la época de paz el *Redif* se ha constituido por pequeños núcleos independientes entre sí, pero esas unidades pueden integrarse, y de hecho lo forman con frecuencia, un Cuerpo de ejército. Las fuerzas del *Redif* son exclusivamente de infantería, pero en las movilizaciones se les asignan los contingentes de Caballería y Artillería que no son indispensables en el *Nizam*.

La Caballería *Hamidiye* ha sido suprimida, y, en cambio, ha organizado una milicia de 24 regimientos de ese Arma, formada por reclutas procedentes de las tribus árabes del Asia Menor.

En cuanto al *Mustahfiz*, es poco eficaz su concurso, como ha podido comprobarse recientemente en la guerra balcánica.

Las divisiones del *Nizam* están constituidas normalmente por tres regimientos de línea, un batallón de escopeteros y de seis a nueve baterías de campaña. Cada regimiento de línea se compone de tres batallones, y por consiguiente, son diez los que forman la división. Por lo que hace a la Artillería, se organiza con baterías de cuatro cañones, si éstos son de tiro rápido y con baterías de seis piezas, si los cañones son de modelo antiguo. Un Cuerpo de ejército consiste en dos o tres divisiones, una brigada de Caballería, tres baterías de morteros, seis baterías de montaña, un batallón de ingenieros y una compañía de Telégrafos. Hay en el *Nizam* 40 regimientos de Caballería de cinco escuadrones cada uno, además de los 24 regimientos mencionados. Constituyen las divisiones del *Redif* de siete a doce batallones, generalmente nueve.

Hay también una guardia fronteriza de 22 compañías y 42.000 hombres de gendarmería, de los cuales son plazas montadas de 16 a 17.000. Parte de la gendarmería se recluta en la reserva del *Nizam*, y parte por alistamiento directo. Por último, la gendarmería local se compone de dos batallones y un escuadrón.

Los efectivos del ejército turco han alcanzado en los últimos años la cifra de 230.000 hombres, incluso los de todas las Armas y categorías.

La infantería turca, tanto del *Nizam* como del *Redif*, usa el fusil de 7,65 milímetros modelo 1890. La artillería de campaña dispone de cañones de 7,5 centímetros E. F. Krupp y de antiguas piezas de campaña de 8,5 centímetros.

En 1909 solicitó Turquía que una Misión alemana, bajo los auspicios del mariscal von der Goltz, reorganizara el Ejército otomano. Formaban la Misión 20 oficiales, que se comprometieron a prestar servicio en las filas turcas durante tres años. Desde entonces la guerra balcánica, en 1913, se propuso a Alemania que nombrase un general director de aquella Misión, el número de cuyos oficiales sería elevado a 40.

La marina

Las fuerzas navales reclutadas en Turquía por iguales procedimientos que las destinadas al servicio terrestre; esto es, parte por recluta forzosa y parte por alistamiento voluntario. La duración del servicio en la Armada es de doce años: cinco en activo, tres en la reserva y cuatro en el *Redif*. El efectivo nominal de la Armada turca lo componen seis vicealmirantes, 11 contraalmirantes, 208 capitanes de navío, 289 comandantes, 228 tenientes de navío, 187 alféreses de fragata, 30.000 marinos y cerca

de 9.000 hombres de infantería de Marina. Los buques de la escuadra otomana son los siguientes.

Dreadnoughts: el *Osman*, de 27.500 toneladas, comprado al Brasil; y el *Reshadieh*, de 23.000 toneladas.

Buques antiguos: *Messoudieh*, de 18.000 toneladas; *Torghout Reis*, de 10.000 toneladas comprado a Alemania; *Barbarous*, de 10.000 toneladas; *Hairredine*, de 10.000 toneladas, comprado a Alemania.

A la escuadra turca se han incorporado, como se sabe, los magníficos cruceros alemanes «Goeben» y «Breslau».

POR TELEGRAMA

HABLA DATO

Visita.—Amnistía.—Las Cortes

Madrid, 1.—Al recibir hoy a los periodistas el jefe del Gabinete, señor D. Dato, les manifestó que le había visitado el diputado socialista señor Iglesias, para formular varias reclamaciones obreras.

Respecto de la petición de amnistía hecha por la conjunción, declaró al presidente que aún siendo el Gobierno contrario a dichas concesiones, tratará de ellas en el próximo Consejo.

Anunció que en vista de las circunstancias actuales, el Gobierno antepone a toda discusión la de los presupuestos, proponiendo aprobar luego las leyes de fuerzas terrestres y navales; después el proyecto de escuadra, y finalmente, el último leído por el ministro de la Guerra, sobre los retiros y reducción del generalato.

Anunció el señor Dato que el Gobierno está dispuesto a no cerrar el Parlamento hasta la aprobación de las referidas leyes, sin que esto quiera decir que la duración de las sesiones sea «cine dies».

«Todos saben—terminó diciendo el presidente—que a este Gobierno le gusta vivir en las Cortes; y ahora nada podrá decirlo contrario; pero que España sea la única nación que tiene abierto el Parlamento a pesar de la anomalía existente».

En Santo Domingo

Triduo solemne

Ayer terminó en la Iglesia conventual de Santo Domingo, de esta capital, el solemne triduo celebrado en honor de la Beata Inés de Lambertini, patrona de la primera Comunidad y Perseverancia.

Todos los actos religiosos han revestido un carácter brillantez, especialmente ayer, último día, en el que por la mañana se acercaron a recibir el Pan de los Ángeles más de 200 niños y otros numerosos feligreses. Los sermones del triduo han estado a cargo del elocuente orador sagrado Pray Tomás Alonso, director de la cofradía.

En la procesión celebrada ayer tarde, que resultó muy solemne, se ha estrenado un precioso estandarte de la Beata Inés, pintado primorosamente por la señorita Mercedes Esteban y confeccionado por las religiosas del Colegio de Nuestra Señora del Milagro.

Todos los días del triduo se cantaron preciosos motets por el coro de la cofradía, habiendo dirigido admirablemente la parte musical el maestro de capilla de la Catedral, don Manuel Garois.

El altar estaba adornado con exquisitez y gusto, e hicieron guardia de honor a Jesús Sacramentado hermosísimas niñas.

Se le ha impuesto la medalla de la cofradía a 60 niños.

Durante los tres días el templo ha estado rebosante de fieles.

A causa del estado de salud en que se encuentra nuestro venerable Prelado, éste no ha podido asistir a los cultos, como habiese anhelado.

POR TELEGRAMA

DE ALGECIRAS

El temporal.—Exportación.—Previsiones

Algeciras, 1.—Hoy ha amainado el temporal, zarpando la mayoría de los buques que entraron en este puerto, de arribada forzosa.

Durante el pasado mes de Octubre han sido exportadas a Gibraltar 2.000 toneladas de distintos mercaderías.

Anoche funcionaron todos los reflectores de Gibraltar.

POR TELEGRAMA

España en Marruecos

Informes oficiales

Madrid, 1.—En el ministerio de la Guerra se han recibido hoy los siguientes despachos oficiales.

Uno, del comandante general de Larache, señor Fernández Silvestre, diciendo que el temporal ha destruido algunas tiendas de campaña, y que ha fondeado el crucero «Reina Regente».

Otro, del de Ceuta, señor García Menacho, participando que una compañía sostuvo un tiroteo con los moros rebeldes, sin consecuencias.

Otro, del alto comisario, general Marina, desde Tetuán, diciendo que el temporal ha causado grandes daños en los campamentos.

Otro, del comandante general de Melilla, comunicando que se ocurre novedad.

POR TELEGRAMA

De Cádiz

Materia de guerra.—El temporal

Cádiz, 1.—Esta mañana han sido enviados a Canarias un cañón y 24 cajas de proyectiles para el temporal.

Arriba el temporal.

Otro cañón monstruo de los alemanes

Noticias interesantes de última hora

INFORMACION POSTAL

Varias noticias

Los alemanes a Inglaterra

Madrid, 1.—La importante revista inglesa «The Spectator», en un interesante artículo sobre el propósito de invasión de Inglaterra por los alemanes, dice entre otras cosas lo siguiente:

«Los alemanes no se detendrán ante ninguna consideración para intentar esta empresa, que parece imposible».

La actividad de los combates en tierra perderá su intensidad dentro de ocho días, y entonces comenzarán los alemanes a preparar la invasión de Inglaterra. «Como tendrá lugar ésta?»

Es preciso suponer que los alemanes intentarán primero, con los submarinos y con los «destroyers», destruir la mayor cantidad posible de la flota inglesa. En seguida los navíos alemanes que se encuentran actualmente en las aguas del Ems avanzarán en dirección de Inglaterra. Vendrán los submarinos, los «destroyers», los cruceros rápidos, los acorazados y los navíos transportes. Este ataque será idéntico al que intentaron al principio de las operaciones en Francia. En caso de éxito, los navíos transportes, protegidos por los navíos de guerra, desembarcarán sus tropas. Si, por el contrario, la flota inglesa impidiera a los alemanes atravesar el Ems, avanzarán en dirección a Inglaterra».

El comercio francés paralizado

Paris.—El «Petit Journal» ataca energicamente al ministro Thomson por el deplorable funcionamiento del correo.

La Administración ha suprimido por completo la distribución del correo, de manera que el comercio está completamente paralizado.

En la Administración de correos de París hay millones de cartas sin repartir.

Los proyectos de Enver Pachá

Odessa.—Mucho se habla en estos últimos tiempos de las preparaciones para la guerra efectuadas por Enver Pachá, y se manifiesta la creencia de que quiere atacar a Egipto al mismo tiempo que a Rusia.

Más vale tarde...

Paris.—M. Pichón, hablando de la situación militar, dice: «No hay que dejarse llevar por un optimismo demasiado grande. Muchos y grandes

serán los obstáculos que tendremos que vencer. No será mañana cuando se ocupará Berlín por los rusos, ni será mañana cuando nosotros terminaremos esta guerra de fortalezas con nuestro enemigo, que está escondido en trincheras y dispone de enormes medios de combate y de una artillería de muchísimo alcance, para poder resistir nuestros ataques».

Rusia amenaza a Italia

Zurich.—Al «Corriere della Sera» le comunican desde Petrogrado que se nota en los círculos políticos nerviosidad e impaciencia por la indecisión de Italia de declararse por los aliados.

La «Newaja Wrenja» amenaza: Quien no está con nosotros está contra nosotros. Es de esperar que Italia acaba su doble juego antes de ser demasiado tarde.

Contra este lenguaje protesta el «Corriere della Sera» diciendo: «Los periódicos rusos se equivocan doblemente, primero al figurarse poder dar consejos al Gobierno italiano, y después haciéndolo en esta tono desplazado y amenazador. Italia sabrá responder de las consecuencias de su comportamiento».

POR TELEGRAMA Y TELEFONO

Refuerzos ingleses al continente

200.000 hombres

Madrid, 1.—Telegrafían de Roma que el periódico «Il Secolo» de Milán, publica despachos diciendo que una flota de transportes que constituya un verdadero puente desde Inglaterra a Francia, ha atravesado estos días el Canal de la Mancha, dirigiéndose a Dunkerque, Calais y Boulogne.

Calculase que Inglaterra ha enviado 200.000 hombres, haciendo un supremo esfuerzo para garantizar el triunfo de las tropas aliadas en la línea de Etie a Dunkerque.

Confederación escandinava

En proyecto

Madrid, 1.—Informan de Sickingen que acaba de llegar allí un profesor alemán, recientemente laureado con el premio Nobel.

El aludido ha dicho que si en la actual guerra triunfa Alemania, ésta habrá que se forme bajo su protección una confederación de Estados, en la que entrarán Suecia, Noruega, Dinamarca y Finlandia, pues este territorio será separado de Rusia.

Aeroplano cazado

Coraceros heroicos

Madrid, 1.—Comunican de París que un aeroplano alemán que volaba sobre una estación, contra la cual arrojó bombas, fué tirado por fuerzas indias, destruyéndolo.

Los pilotos murieron.

Sábase que durante la batalla de Flandes, un regimiento de coraceros que recibió orden de cargar contra los alemanes, al hacerlo, sus caballos hundiéronse en el lodo.

Entonces el coronel mandó echar pie a tierra a los soldados, quienes atacaron heroicamente.

Las fuerzas alemanas se retiraron, abandonando varias ametralladoras.

Llamando a filas

Médicos y farmacéuticos

Madrid, 1.—Participan de Burdeos que un decreto presidencial dispone que todos los reservistas de Marina que tengan títulos de doctor o licenciado en Farmacia, se incorporen seguidamente a filas.

Los aliados avanzan

En Bélgica

Madrid, 1.—De Londres comunican que las noticias recibidas de la guerra, dicen que las tropas belgas y británicas, protegidas por el fuego de los monitores ingleses, avanzan por la costa, en dirección a Ostende, habiendo ocupado diversas poblaciones.

Añaden que los alemanes han empezado a evacuar a Ostende, habiendo salido parte de la guarnición hacia Brujas.

El duque de Brunswick

Herido

Madrid, 1.—Informan de Basilea que el duque de Brunswick, yerno del Kaiser, ha sido herido en uno de los últimos combates librados en el Argonne.

Inglaterra y Rusia

Estipulan un cambio de tropas

Madrid, 1.—Telegrafías de Londres dicen que se ha firmado un acuerdo entre los Gobiernos inglés y ruso, en virtud del cual harán intercambios de tropas, y especialmente, de oficiales.

Buques rusos a pique

En el mar Negro

Madrid, 1.—Desde Londres respaldan noticias de Odessa, participando que en el mar Negro se han ido a pi-

La guerra europea

Otro cañón monstruo de los alemanes

Noticias interesantes de última hora

INFORMACION POSTAL

Varias noticias

Los alemanes a Inglaterra

El comercio francés paralizado

Los proyectos de Enver Pachá

Más vale tarde...

Paris.—M. Pichón, hablando de la situación militar, dice: «No hay que dejarse llevar por un optimismo demasiado grande. Muchos y grandes

serán los obstáculos que tendremos que vencer. No será mañana cuando se ocupará Berlín por los rusos, ni será mañana cuando nosotros terminaremos esta guerra de fortalezas con nuestro enemigo, que está escondido en trincheras y dispone de enormes medios de combate y de una artillería de muchísimo alcance, para poder resistir nuestros ataques».

Rusia amenaza a Italia

Zurich.—Al «Corriere della Sera» le comunican desde Petrogrado que se nota en los círculos políticos nerviosidad e impaciencia por la indecisión de Italia de declararse por los aliados.

La «Newaja Wrenja» amenaza: Quien no está con nosotros está contra nosotros. Es de esperar que Italia acaba su doble juego antes de ser demasiado tarde.

Contra este lenguaje protesta el «Corriere della Sera» diciendo: «Los periódicos rusos se equivocan doblemente, primero al figurarse poder dar consejos al Gobierno italiano, y después haciéndolo en esta tono desplazado y amenazador. Italia sabrá responder de las consecuencias de su comportamiento».

POR TELEGRAMA Y TELEFONO

Refuerzos ingleses al continente

200.000 hombres

Madrid, 1.—Telegrafían de Roma que el periódico «Il Secolo» de Milán, publica despachos diciendo que una flota de transportes que constituya un verdadero puente desde Inglaterra a Francia, ha atravesado estos días el Canal de la Mancha, dirigiéndose a Dunkerque, Calais y Boulogne.

Calculase que Inglaterra ha enviado 200.000 hombres, haciendo un supremo esfuerzo para garantizar el triunfo de las tropas aliadas en la línea de Etie a Dunkerque.

Confederación escandinava

En proyecto

Madrid, 1.—Informan de Sickingen que acaba de llegar allí un profesor alemán, recientemente laureado con el premio Nobel.

El aludido ha dicho que si en la actual guerra triunfa Alemania, ésta habrá que se forme bajo su protección una confederación de Estados, en la que entrarán Suecia, Noruega, Dinamarca y Finlandia, pues este territorio será separado de Rusia.

Aeroplano cazado

Coraceros heroicos

Madrid, 1.—Comunican de París que un aeroplano alemán que volaba sobre una estación, contra la cual arrojó bombas, fué tirado por fuerzas indias, destruyéndolo.

Los pilotos murieron.

Sábase que durante la batalla de Flandes, un regimiento de coraceros que recibió orden de cargar contra los alemanes, al hacerlo, sus caballos hundiéronse en el lodo.

Entonces el coronel mandó echar pie a tierra a los soldados, quienes atacaron heroicamente.

Las fuerzas alemanas se retiraron, abandonando varias ametralladoras.

Llamando a filas

Médicos y farmacéuticos

Madrid, 1.—Participan de Burdeos que un decreto presidencial dispone que todos los reservistas de Marina que tengan títulos de doctor o licenciado en Farmacia, se incorporen seguidamente a filas.

Los aliados avanzan

En Bélgica

Madrid, 1.—De Londres comunican que las noticias recibidas de la guerra, dicen que las tropas belgas y británicas, protegidas por el fuego de los monitores ingleses, avanzan por la costa, en dirección a Ostende, habiendo ocupado diversas poblaciones.

Añaden que los alemanes han empezado a evacuar a Ostende, habiendo salido parte de la guarnición hacia Brujas.

El duque de Brunswick

Herido

Madrid, 1.—Informan de Basilea que el duque de Brunswick, yerno del Kaiser, ha sido herido en uno de los últimos combates librados en el Argonne.

Inglaterra y Rusia

Estipulan un cambio de tropas

Madrid, 1.—Telegrafías de Londres dicen que se ha firmado un acuerdo entre los Gobiernos inglés y ruso, en virtud del cual harán intercambios de tropas, y especialmente, de oficiales.

Buques rusos a pique

En el mar Negro

Madrid, 1.—Desde Londres respaldan noticias de Odessa, participando que en el mar Negro se han ido a pi-

serán los obstáculos que tendremos que vencer. No será mañana cuando se ocupará Berlín por los rusos, ni será mañana cuando nosotros terminaremos esta guerra de fortalezas con nuestro enemigo, que está escondido en trincheras y dispone de enormes medios de combate y de una artillería de muchísimo alcance, para poder resistir nuestros ataques».

Rusia amenaza a Italia

Zurich.—Al «Corriere della Sera» le comunican desde Petrogrado que se nota en los círculos políticos nerviosidad e impaciencia por la indecisión de Italia de declararse por los aliados.

La «Newaja Wrenja» amenaza: Quien no está con nosotros está contra nosotros. Es de esperar que Italia acaba su doble juego antes de ser demasiado tarde.

Contra este lenguaje protesta el «Corriere della Sera» diciendo: «Los periódicos rusos se equivocan doblemente, primero al figurarse poder dar consejos al Gobierno italiano, y después haciéndolo en esta tono desplazado y amenazador. Italia sabrá responder de las consecuencias de su comportamiento».

POR TELEGRAMA Y TELEFONO

Refuerzos ingleses al continente

200.000 hombres

Madrid, 1.—Telegrafían de Roma que el periódico «Il Secolo» de Milán, publica despachos diciendo que una flota de transportes que constituya un verdadero puente desde Inglaterra a Francia, ha atravesado estos días el Canal de la Mancha, dirigiéndose a Dunkerque, Calais y Boulogne.

Calculase que Inglaterra ha enviado 200.000 hombres, haciendo un supremo esfuerzo para garantizar el triunfo de las tropas aliadas en la línea de Etie a Dunkerque.

Confederación escandinava

En proyecto

Madrid, 1.—Informan de Sickingen que acaba de llegar allí un profesor alemán, recientemente laureado con el premio Nobel.

El aludido ha dicho que si en la actual guerra triunfa Alemania, ésta habrá que se forme bajo su protección una confederación de Estados, en la que entrarán Suecia, Noruega, Dinamarca y Finlandia, pues este territorio será separado de Rusia.

Aeroplano cazado

Coraceros heroicos

Madrid, 1.—Comunican de París que un aeroplano alemán que volaba sobre una estación, contra la cual arrojó bombas, fué tirado por fuerzas indias, destruyéndolo.

Los pilotos murieron.

Sábase que durante la batalla de Flandes, un regimiento de coraceros que recibió orden de cargar contra los alemanes, al hacerlo, sus caballos hundiéronse en el lodo.

Entonces el coronel mandó echar pie a tierra a los soldados, quienes atacaron heroicamente.

Las fuerzas alemanas se retiraron, abandonando varias ametralladoras.

Llamando a filas

Médicos y farmacéuticos

Madrid, 1.—Participan de Burdeos que un decreto presidencial dispone que todos los reservistas de Marina que tengan títulos de doctor o licenciado en Farmacia, se incorporen seguidamente a filas.

Los aliados avanzan

En Bélgica

Madrid, 1.—De Londres comunican que las noticias recibidas de la guerra, dicen que las tropas belgas y británicas, protegidas por el fuego de los monitores ingleses, avanzan

cautación por el Estado, de la Compañía Méjico Transvay, constituida por entidades belgas, el representante de Bé gica formuló reclamaciones que el Gobierno ha desatendido, entregando a dicho diplomático sus pasaportes.

Sebastopol bombardeado por los turcos

La ciudad está ardiendo. Madrid, 1.—Desde Burdeos comunican que se sabe oficialmente que la escuadra turca ha bombardeado a Sebastopol.

Durante varias horas estuvieron los buques turcos lanzando bombas sobre las fortificaciones de la ciudad, incendiando los principales edificios, los cuales han sido reducidos a cenizas.

Barrios enteros han ardido, y las llamas convulsionan a la ciudad entera.

Los cañoneros turcos se retiraron sin la más leve ventaja, apesar del horrible fuego hecho sobre ellos por las baterías de la plaza.

Las referidas noticias producen honda sensación.

Lo que dice un ministro turco

La excrecencia. Madrid, 1.—Cablegrafía de Washington que se han recibido noticias de Oonsultación, diciendo que el ministro de Hacienda de Turquía visitó ayer al embajador de Francia, manifestándole en nombre del Gobierno que las agresiones realizadas en el mar Negro por los buques otomanos, fueron hechas sin que la Puerta tuviera conocimiento de ellas.

Desde Roma

Varias noticias. Madrid, 1.—Desde Roma telegrafían que el rey de Wurtemberg ha asistido a las operaciones militares realizadas estos días.

Sábese que los elementos han construido en Ostende obrerías para zapalleros, y que se arribaban fuertemente en Gante.

Se dice que en Austria Hungría reina gran alarma con motivo de la propagación del cólera, especialmente en la Galizia, donde se registran más de 100 defunciones diarias.

Los cadáveres de los coléricos son quemados inmediatamente.

Esasasas los facultativos, y se dice que el Gobierno austriaco ha ofrecido 32 francos diarios y gastos pagados a los médicos que quisieran cuidar a los afectados.

También se dice que en Viena la situación es muy crítica, con motivo de haberse refugiado allí más de 100.000 personas que huyen del cólera.

Kiao Choo

Signe siendo bombardeado. Madrid, 1.—De Londres reexpiden despacho de Tokio, diciendo que los japoneses siguen bombardeando con éxito la plaza de Kiao Choo, habiendo sido destruidas algunas fábricas.

Libras esterilinas

Se cotizan por los Bancos. Hijo de Ricardo Giménez S. en C. PRINCIPE 75

Información fraterna

El vapor «Cádiz» ha salido oncocho de puerto de haber cargado 10.384 barriles y 28 metros, y 231 cajas de simonidas para New York. Este buque llegó ayer mañana.

También ha zarpeado el vapor «Ondense», que ha tomado 14.850 barriles y 35 metros y 74 cajas de simonidas para New York.

Ancoras quedaron en puerto los vapores «Tumbre», para Liverpool; y «Diana» para Amsterdám.

Boletín religioso

Santos de hoy, lunes.—La Comemoración de los difuntos.— Santos Justo y Jorge.

Santos de mañana, martes.— Santos Valentín, Hilario, Malaquías, Teófilo y Vital. Mes de Animas.— En la Iglesia del Sagrado Corazón de Jesús, todos los días, desde el 1.º de Noviembre al 30, se hará el ejercicio del mes en las Misas de seis y ocho y media, y por la tarde, después del Santo Rosario, que se rezará a las seis.

Los domingos y viernes se hará el ejercicio del Via Crucis en sufragio de las Benditas Almas del Purgatorio.

La novena empezará el 21. Jubileo concedido por el Papa Pío X. Hoy día de Difuntos, se podrá ganar indulgencia plenaria, aplicable a los difuntos, tantas veces cuantas se visite la Iglesia, como el de la Porciúncula.

Propagación de la Fe.— La Propagación de la Fe tendrá la Comunidad general el día 3, a las ocho y media.

Parroquia de San Sebastián.— Hoy, día 2 de Noviembre, comienza en esta parroquia la novena a las benditas almas del Purgatorio, a la oración, profiriendo en ella: los días 1.º, 3.º y 9.º, el Párrafo, Ldo. don Fco Navarro; el 2.º y 6.º, el coadjutor don Manuel Rodríguez; el 3.º y 7.º, el coadjutor don José Martínez; y el 4.º y 5.º día, el presbítero don José Pardo Medina.

Mis de Noviembre.— En la Iglesia de Santo Domingo tendrán lugar los siguientes cultos:

Jubileo plenísimo.— Se gana el día de Difuntos en la misma forma y condiciones que el del Rosario, o sea tantas indulgencias plenarias como visitas se hagan a la Iglesia.

Mis de Animas.— Todos los días, a las ocho de la mañana. Misa cantada.

Por la tarde, al toque de cañones, Rosario, ejercicio y responso cantado.

La novena comienza el día 2.

Parroquia de San Pedro.— En la parroquia de San Pedro todos los días, a las nueve de la mañana. Misa cantada; y por la noche, Vigilia de difuntos Rosario, ejercicio, sermones los domingos, lamentos con acompañamiento de armenitas y responso.

Apóstolado de la Gracia.— En el Sagrado Corazón de Jesús tendrán lugar el viernes primero, día 6 de Noviembre, los siguientes cultos:

A las ocho y media, Comunión general reparadora.

Por la tarde, a las seis y media, ejercicios piadosos; vesp. ante el Santísimo y plática, que hará el R. P. Director.

En este día se gana la Promesa hecha por N. S. Jesucristo a la Beata Margarita de no morir sin sacramentos, comunicando los nueve primeros viernes de mes seguidos.

Puerto mañana y tarde el Santo Escapulario al cuello, insignia de la Congregación.

Congregación de las Hijas de María.— La Congregación de las Hijas de María, establecida en la Iglesia del Sagrado Corazón de Jesús, celebrará su Junta general el jueves próximo día 5, a las 3 de la tarde, en el lugar acostumbrado.

Asistirán las que tienen en posesión las directores de Coro con sus auxiliares, y cuantas puedan, para más honor a la Virgen Inmaculada.

El día 7, primer sábado, a las ocho y media, misa.

El segundo domingo, día 8 de Noviembre, será la Comunión general mensual a las ocho y media, y por la tarde, a las seis y media, los cultos plados.

N. B.— Es obligatoria la asistencia a estos actos por Estatuos, y llevar el Santo Escapulario puesto.

El día de Vieta se hará en esta Iglesia ante la Imagen «Comoguardo».

El mejor procedimiento que pueden adoptar los comerciantes para vender sus generos, es el anunciado en La INDEPENDENCIA.

Cerveza Pilsen Marca E. PETRY. Supera en calidad a todas las conocidas. Premiada con Medalla de Oro y Plata-Paris Barcelona. DE VENTA EN CAFES Y CERVECERIAS INFORMARA. José Toro Garcia Santo Cristo, 2

Teatro Variedades. La importantísima casa Pafos Freres, de París, no ha de editar la grandiosa película «El Banco tenebroso», que esta noche presenta la empresa de Variedades a su público favorito. La hermosa cinta es un emocionante drama de asunto político, escrito expresamente para la casa editora por el célebre norteamericano Nick Winter, el que es una verdadera autoridad en estos argumentos del detectivismo, que tan magistralmente presenta en sus fauconas obras. Como pelocle de acualidad se proyectará el drama fantástico del inmortal Zorrilla «Don Juan Tenorio».

Movimiento Marítimo. Buques admitidos. Vapor «Hicón», procedente de Alicante, con carga general y 12 pasajeros de tránsito. Este buque entró de arribada. Idem «Cádiz», procedente de Alicante, con carga general y pasajeros de tránsito. Idem «Juliano», procedente de Llerena, en lastre. Idem «Cabo San Antonio» procedente de Málaga, con carga general y pasajeros. Idem «Ondense», procedente de Ceuta, en lastre. Buques despachados. Vapor «Cádiz», para New York, con frutas. Idem «Cabo San Antonio», para Cartagena con carga general y pasajeros. Idem «Hicón», para Melilla, con carga general.

Noticias Generales. Próxima boda. Ha sido pedida la mano de la bella señorita Josefita Plaza Alameda, para el industrial de esta plaza don Francisco Loal Romero. La boda se efectuará en breve. Viajero. Ha marchado a Garrucha don Antonio Fernández Gutiérrez. Registro civil. En el Registro civil se hicieron ayer las siguientes inscripciones: Nacimientos.— Ninguno. Defunciones.— Aquilina Coremlna López, Antipia Morales Moya, Ramón Moya Martín y Luis Rodríguez Ibáñez. Casamientos.— Juan López Gil con María Ubeja Vizcaino. Mozo de tren herido. Ayer se supo en el Gobierno civil, que en

Interesa al público. Saber, que en la panadería «El Balneario», situada en la calle d l Onda Onda número 14, hoy a todas horas pan de todas clases como también bollos catalanes, franceses, de aceite, legüimios de alondra y de lenteja, rosco de agurdiar y totias de Mateca. Es inútil advertir al público la calidad del pan catalán y demás clases de bollos que esta casa elabora. Se sirve a domicilio.

Doctor Manuel Martín. Oculista del Hospital Provincial. Especialista en enfermedades de los ojos de las Facultades de Medicina de París y Madrid. Miembro de las Sociedades Oftalmológicas de París e Hispanoamericana. CONSULTA: De 8 a 10 Mañana y de 12 a 4 tarde. Puerta de Purchena, número 8.

Consulta de enfermedades de los ojos. A CARGO DEL Doctor D. Rafael Arce. Médico del Hospital provincial, ex-interno de los Hospitales de la Santa Cruz y de la Princesa. Consulta de ocho a diez y de dos a cinco. Grátis para los pobres, todos los días, de ocho a diez.

Vapores frateros de Hijo de Ricardo Giménez S. en C. Para Amsterdám. El vapor DIANA está en puerto. Para Liverpool. El vapor TAMBRE está en puerto. Se necesita orden para cargar, recogido con anticipación de sus consignatarios, Hijo de Ricardo Giménez S. en C., Bulvar del Príncipe 75.—Almería.

Para Venezia directo. El rápido vapor JULIO CESARE llegará a este puerto el 8 de Noviembre con destino al de Venezia. Habiendo sido comprometida la cabina por el señor don Carlos Bruna, sólo se acepta carga a la consignación de dicho señor. La situación topográfica de esta histórica ciudad hace que allí toquen grandes trenes lácticos para la India, siendo también el centro para que acendan los comerciantes de Italia, Austria, Alemania, Hungría, Suiza y los Balcanes. Contra barriles de buena uva se hacen anticipos. Los productos de las consignaciones serán pagados en pesetas en Almería. Se precisa orden para cargar. Nota.— El seguro de guerra y el ordinario se hará por el señor Bruna, en Venecia. Informar, en Berjón.

Doctor Noguera. Especialista en Partos, Matriz y Cirugía general. Electroterapia. Consulta de 1 a 4. Económica para obreros, de 7 a 8 noche. RICARDOS 9.—ALMERIA. DR. BLANES. ENFERMEDADES de OJOS. Oculista municipal. Individuo de la Sociedad de Oculistas Hispano Americana. Anteaño Vieo 1, de 8 a 9 y de 3 a 6.

Vapores correos españoles de Pinillos, Izquierdo y C. CADIZ. Servicio fijo y rápido con dos salidas mensuales. El puero y lejoso vapor correo, de 16.500 toneladas, a dos máquinas y doble hélice, provisto de telegrafía sin hilos y de todos los modernos adelantos. INFANTA ISABEL. Saldrá del puerto de Almería el día 17 Noviembre de 1914, a las ocho de la mañana, para Málaga, Cádiz, Las Palmas, Santos, Montevideo y Buenos Aires, Travesía de América a Buenos Aires 15 días. Clases de lujo, de preferencia, de primera de primera, de primera de segunda, de segunda económica y tercera clase.—Espaciosas cubiertas de paseo. Suntuosos salones de música, lectura, bar, etc., etc.—Comedores especiales para pasajero de tercera clase. Primer vapor de la marina mercante española por un grandiosidad, comodidad y excelente servicio para el pasajero. Aviso importante.— La lista de embarque se ocupará dos días antes de la salida del buque, si antes no se hubieran las plazas que para este puerto tenga el buque. Los niños de dos años, sus guard; de dos años a diez pagan medio pasaje, y de más de diez años, pasaje entero. Informar su Consignatario LUIS GAY PADILLA, Puerta de Purchena, 4.—ALMERIA

MAIZ. SE VENDE AL POR MAYOR. Romero Téllez S. A. ANDEN DE COSTA, 46. Bicicletas «MEAD». La mejor Bicicleta Inglesa construida hasta la fecha, empleando los mejores materiales británicos en todos sus detalles, y fabricada por los peritos más expertos. Éxitos asombrosos recientes! Con esta bicicleta, Mr. Planes ha batido el record de distancia y velocidad entre 650 competidores en un recorrido de 34.366 millas en 305 días, montando su Bicicleta «MEAD» de siete años de uso. Esta bicicleta fué la que en las carreras celebradas en Almería en Agosto del pasado año, ganó 6 premios de los 10 que se concedieron, y entre ellos, los tres de la prueba de resistencia o sea el 1.º, 2.º, 3.º. Infinidad de modelos desde 190 pesetas en adelante.—Venta al contado y a plazos.—Accesorios de todas clases. Se necesitan representantes y agentes activos. Pidán catálogos al excepcional y exclusivo para el Sur de España y Norte de las Provincias. Antonio Márquez Flores. Conde Oñalla 24 (al lado de Correos) Almería.

FORMOSA, PAMPA, PARANA, PLATA, SALTA y VALDIVIA. Este vapor tomará barriles de uva para Río Janeiro, Santos, Montevideo y Buenos Aires. Saldrá de Almería el 12 de Noviembre de 1914. Estos vapores admitirán pasaje en Cámaras de PRIMERA, SEGUNDA, SEGUNDA ECONOMICA y en TERCERA CLASE, haciendo cargo en DARAR (Corta de África) para abastecerse de carbón y agua, siendo la duración probable del viaje de 15 días. Las Cámaras de primera y segunda de estos vapores están montadas con todo el lujo y comodidades que requieren los adelantos modernos, tienen separaciones salones y camarotes eléctricos y el triple aislamiento. PARA LOS DE TERCERA CLASE, COMIDA A LA ESPAÑOLA. A los nuevos y mejorados vapores SALTA y VALDIVIA, por su excelente condición y construcción un pasaje de 18 millas por hora. Este vapor tomará barriles de uva y carga para Río Janeiro, Santos, Montevideo y Buenos Aires y hay necesidad de pedir bordo y conectar flete y demás condiciones, combeniente anticipación, con sus consignatarios HIJO DE RICARDO GIMÉNEZ S. en C.—Buenos Aires.

Bicicletas «MEAD». La mejor Bicicleta Inglesa construida hasta la fecha, empleando los mejores materiales británicos en todos sus detalles, y fabricada por los peritos más expertos. Éxitos asombrosos recientes! Con esta bicicleta, Mr. Planes ha batido el record de distancia y velocidad entre 650 competidores en un recorrido de 34.366 millas en 305 días, montando su Bicicleta «MEAD» de siete años de uso. Esta bicicleta fué la que en las carreras celebradas en Almería en Agosto del pasado año, ganó 6 premios de los 10 que se concedieron, y entre ellos, los tres de la prueba de resistencia o sea el 1.º, 2.º, 3.º. Infinidad de modelos desde 190 pesetas en adelante.—Venta al contado y a plazos.—Accesorios de todas clases. Se necesitan representantes y agentes activos. Pidán catálogos al excepcional y exclusivo para el Sur de España y Norte de las Provincias. Antonio Márquez Flores. Conde Oñalla 24 (al lado de Correos) Almería.